

MARCELO EBRARD

PLANTEA EL REGRESO DE PLAYAS A CDMX

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

● El aspirante a la candidatura presidencial Marcelo Ebrard planteó el regreso de las playas artificiales y pistas de hielo a la Ciudad de México.

Durante un campamento de verano con familias en la alcaldía Cuajimalpa, dijo que la salud emocional es fundamental para tener niños y niñas sanos.

"Estamos en vacaciones y las niñas y los niños están todo el día en casa. Ya casi no juegan en la calle por razones de seguridad. El día de hoy nos reunimos para decir: es importante cuidar de nuestra salud emocional. Es muy importante o tan importante que explica qué sucede en una sociedad y si puedes ser feliz", dijo.

Recordó que cuando fue jefe de Gobierno de la capital implementó las playas artificiales por las personas que no podían viajar a una.

"¿A quién le gustaría que regresaran las playas? ¿A quién le gusta patinar sobre hielo y no sobre plástico? También organizar la convivencia, el entretenimiento, la diversión, es parte de lo que debe hacer el gobierno", expresó.

Por otra parte, Marcelo Ebrard dio el balonazo de arranque del partido de Tepichiles de las Águilas y El Everton de la alcaldía Álvaro Obregón, equipos participantes en el torneo de fútbol El Carnal del Barrio 2023 y agradeció también a los organizadores por fomentar el deporte y la convivencia social. ●



En la alcaldía Álvaro Obregón, Marcelo Ebrard dio el balonazo de arranque de un partido del torneo El Carnal del Barrio 2023.

